

Dr. José Ignacio Iriarte, cirujano maxilofacial

Experiencia y tecnología de vanguardia en el Servicio de cirugía oral y maxilofacial de la Clínica Rotger

La Clínica Rotger, en su constante esfuerzo de calidad y servicio, ha decidido incorporar a su cartera esta joven especialidad: la cirugía oral y maxilofacial. El director, el Dr. José Ignacio Iriarte Ortabe, explica la fuerte apuesta por este servicio que con la colaboración del Dr. Pablo Espinosa Calleja, nace con vocación de dar atención privada al amplio abanico de patologías que conforman esta especialidad de ámbito, principalmente, hospitalario.

Dr. Iriarte, ¿qué es la cirugía maxilofacial?

La cirugía oral y maxilofacial es una especialidad médico-quirúrgica que se ocupa de la prevención, diagnóstico, tratamiento y rehabilitación de la patología de la cavidad oral, la cara, el territorio cráneo facial, así como los órganos y estructuras cervicales relacionados.



Clínica Rotger cuenta con el mejor equipo técnico

¿Cómo afronta la Clínica Rotger este reto?

La base es la experiencia de los cirujanos que formamos el equipo, sustentada en el trato exquisito al paciente y la incorporación de las últimas tecnologías. El nuevo servicio pretende constituirse en una unidad de referencia y de colaboración con los profesionales de otras especialidades que se puedan beneficiar de este servicio hospitalario.

¿Cuáles son los tratamientos más demandados?

Nos ocupamos del dolor orofacial y del tratamiento médico y quirúrgico de la patología de la articulación temporomandibular como férulas, fisioterapia, botox, artrocentesis o cirugía abierta.

También damos amplia cobertura a los tratamientos de cirugía oral y dento-alveolar avanzada (dientes incluidos, muelas del juicio, quistes,...), la cirugía protésica, la implantología avanzada en la que ayudamos a los odontostomatólogos como elevación de seno o injerto óseos. Estos procedimientos se realizan en la mayoría de casos, bajo anestesia local, con o sin sedación, de forma ambulatoria y mínimamente invasiva, proporcionando una gran satisfacción para el paciente.

Tenemos una amplia experiencia de más de 25 años, en el tratamiento de las deformidades dentofaciales. Son

pacientes que consultan para corregir una mala posición de sus dientes y se encuentran con la sorpresa de que para poder hacerlo hay que modificar la posición de sus huesos faciales. De esta manera se obtendrán dos objetivos muy importantes: la corrección perfecta de su forma de morder y un cambio estético que recupera la armonía facial del paciente.

Una patología emergente pero muy importante debido a las repercusiones que tiene en la salud es el estudio de la apnea obstructiva del sueño. Nosotros roponemos un tratamientos quirúrgicos que van a llevar hacia delante tanto el maxilar como la mandíbula, produciendo un importante aumento de la vía aérea y resolviendo en mas del 85% de los casos el problema de base.

No debemos olvidar que nuestra especialidad forma parte muy importante del manejo diagnóstico y terapéutico de la patología tumoral maxilofacial y cervical, también en este caso de forma multidisciplinar con otras unidades de la clínica ocupándonos tanto de tumores benignos de los maxilares y el cuello, como de tumores malignos en sus múltiples variedades.

Otro apartado que desarrollamos en la Clínica Rotger, en el que tenemos amplia experiencia, es el manejo de la patología de las glándulas salivares, mayores y menores, infecciosas o tumorales, basándonos en el excelente equipo de diagnóstico por la imagen del que disponemos.



El Dr. Iriarte y el Dr. Espinosa son parte de la unidad quirúrgica

Las urgencias de la especialidad, ya sean infecciosas o traumatológicas ocupan una parte importante de la actividad que ofrece el servicio, con una resolución lo mas rápida posible según la patología del paciente y con el apoyo multidisciplinar del que disponemos.

Como conclusión queremos presentar un servicio de cirugía oral y maxilofacial que aúna experiencia y juventud, lo que permite el manejo de forma exquisita en la práctica privada del amplio abanico de patologías del que se ocupa la cirugía oral y maxilofacial.

Dr. José Ignacio Iriarte
Clínica Rotger
c/ Santiago Rossinyol, 9
Palma de Mallorca
Tel. 971050503
www.iriartemaxilofacial.es